

Hemos iniciado la V Semana Europea el pasado día 18 de septiembre cuando miembros de la Junta Directiva de AFHIP asistimos a la presentación pública del Protocolo Andaluz para la detección y actuación en los niños con TDAH. El acto tuvo lugar en la Delegación de Gobernación y Justicia de la Junta de Andalucía en Cádiz con la asistencia de D. Fernando López Gil, Delegado Territorial del Gobierno de la Junta de Andalucía de Cádiz, Dña. Cristina Saucedo, Delegada Territorial de Educación de Cádiz y D. Ángel Acuña, Delegado Territorial de Salud de Cádiz. Tras la presentación, se mantuvo una reunión donde se comentaron las medidas a tomar para poner en marcha dicho Protocolo. Se les informó de todos los pasos que se han seguido a través de la Federación Andaluza hasta la culminación de este proyecto. Se adjuntan fotos.

Una vez terminada esta reunión, se les solicitó su apoyo a la campaña que FEADDAH está llevando a cabo para solicitar a la OMS un día de sensibilización con los afectados de TDAH.

Continuando con los actos organizados con motivo de la V Semana Europea de Concienciación del TDAH **os esperamos a todos** el domingo día 30 de septiembre a partir de las 12.00 h. del mediodía en la Glorieta Ingeniero de Lacierva en Cádiz. Como en años anteriores, contaremos con colchonetas y monitores para que los niños pasen un buen día. En la Mesa Informativa estaremos los miembros de la Junta Directiva para informar a todas las personas interesadas en el TDAH, además de contar con una pequeña tienda con objetos hechos por nuestros voluntarios y otros donados por personas que desinteresadamente han querido colaborar con nosotros. Además de contar ya con Lotería de Navidad. Aprovecharemos la ocasión para seguir con la recogida de firmas.

Nuestros hijos harán una suelta de globos tras la lectura de una carta dirigida por el Presidente de la Federación Nacional motivando la recogida de firmas.

Otro acto previsto de la V Semana Europea del TDAH, el día 19 de octubre, iniciaremos el ciclo de Escuela de Padres de este curso. La charla la dará Saray Arana, que nos explicará gráficamente el Protocolo Andaluz para la detección e intervención para el alumnado con TDAH, que ha sido presentado en la provincia de Cádiz el pasado día 18 de septiembre por el Delegado Territorial del Gobierno y Justicia de la Junta de Andalucía de Cádiz.

Se están gestionando más actividades, de las que os informaremos puntualmente vía correo electrónico o en nuestra página de facebook.

Un saludo

Rosa Mª Caballero Chaves  
Presidenta de AFHIP

No hay nada imposible, porque los sueños de ayer son las esperanzas de hoy y pueden convertirse en realidad mañana.

-

ASOCIACION DE FAMILIARES DE NIÑOS HIPERACTIVOS - AFHIP  
c/ Tío Juanes Local 2 - Estancia Barrera  
Apdo Correos 1995  
11480- Jerez de la Frontera (Cádiz)  
Teléfono/fax: 956 34 94 74 - 679 704 875  
[afhip@hotmail.com](mailto:afhip@hotmail.com) ; [afhip1@gmail.com](mailto:afhip1@gmail.com)

[www.afhip.org](http://www.afhip.org)

<http://www.facebook.com/pages/Amigos-de-Niños-Hiperactivos->







